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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆様こんにちは。本日は大濱年度第一例会ということ

で、たくさんの会員の皆様にご出席いただきまして誠に

ありがとうございます。 

本日より、歴史と伝統ある越谷北ロータリークラブ第

48 代会長に就任いたしました大濵裕広です。微力なが

ら一年間会長職を務めさせていただきます。どうぞよろし

くお願いいたします。 

本日、第 1回目の会長挨拶ですので、ご存じかと思い

ますが、改めまして自己紹介をさせていただきたいと思

います。 

私は昭和 45年 8月 4日に大阪で生まれ、今年で 53

歳です。父の仕事の関係で兵庫県尼崎市、四国愛媛県

松山市、香川県高松市、札幌と小学校 3 回中学校 3回

と転校に転校で落ち着く場所がなかった記憶があります。

高校は札幌第一高校、大学は二浪して立正大学経済学

部を卒業しております。 

学生時代、特に何かに打ち込んだり頑張った記憶は
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あまりなくごく平凡な学生生活を過ごしたと思います。 

大学卒業後、平成 7 年損害保険の鑑定人という仕事

につき、そののち平成 9 年に結婚をいたしました。結婚

26 年目、現在は長男 22 歳小学校の先生、次男 18 歳

大学 1年生の息子がおります。 

平成 9年 10月で父と共同出資で会社を設立し、越谷

にはオートバックス北越谷店開業の為、川口市から転居

してまいりました。仕事は皆さんご存じの通り、車のメンテ

ナンス、車検、車販売、保険等を扱う㈱オートバックスセ

ブンの FC に加盟しています。今年で 27 周年を迎えま

す。また、平成 26 年に有限会社北裕商事を設立し、店

舗、マンション等の賃貸業を営んでおります。当クラブに

はこちらの会社で会員登録をしております。 

ロータリーには平成 20 年、関森会長・大熊幹事年度

にもうやめられましたが、十文字さんの紹介で入会いた

しました。今年で 15 年目となります。同期にはパスト会

長の大島さん、中澤さん、佐藤さん、少し先輩の高橋忠

克さん、この年度には 8名の会員が入会いたしました。 

また、この 15年の間にクラブにおいては奉仕 4部門、

クラブ運営部門の各委員長を始め、2019-20 小宮山年

度の幹事を務めさせていただきました。 

第 2770地区においては浅水ガバナー年度の地区副

幹事、中澤年度には第 8 グループガバナー補佐幹事を

務めさせていただき、大変貴重な経験となりました。 

残念ながら、小宮山年度の後期から須賀年度、中澤

年度の途中までコロナ感染による休会措置等で例会場

での例会がしばらくの間、リモートでの例会、会食を伴わ

ない例会等で親睦活動が思うようにできませんでしたが、

本年度においては十分に奉仕活動、そして親睦による

懇親の場が可能となりましたので、皆様と共にロータリー

活度での喜びを分かち合いたいと思います。 

ロータリーに入会し、さまざま地域の活動に参加し、い

ままで知ることもなかった方々との出会いやご縁のおか

げでたくさんの経験をさせていただいたことは言うまでも

なくありません。先ほど紹介しました息子も小学生の頃に

韓国の安養ロータリークラブへ子弟交換させていただき、

言葉もわからない中でも子供たちは自然とコミュニケー

ションをとることができ優しいロータリーの方々の振る舞

いにも感動するところがありました。 

松井年度にはグローバル補助金事業にてバリ島に血

液冷蔵庫の支援他、日本人で柔道を現地で指導してい

る仙石先生の道場に新沼会員の息子も一緒に道場で汗

を流したことなど、家族にとっても素晴らしい経験ができ

ました。ロータリー活動に参加させていただき心から感謝

の気持ちで一杯です。 

結びになりますが、本年度においては私たち会員がロ

ータリーを心から楽しむことを最優先に考えていきたいと

思います。会員増強も大事でありますが、まずは私たち

が、奉仕活動に積極的に参加し、懇親の場でその喜び

を分かち合う。内から火を灯したいと思います。そして、

思いやりを持った発言、行動を軸に大濱年度を遂行して

参りたいと考えております。 

対応には行き届かないこともありますが、精一杯頑張

ってまいります。一年間皆様のご理解とご協力を賜りま

すよう、心からよろしくお願い申し上げます。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

・7月のロータリーレートは 145円となっております。 

・本日皆様宛てに前期会費納入の件 FAX をお送りいた

します。本年度も「会費のみお支払い」と「会費、米山

記念奨学会寄付金、ロータリー財団寄付金をあわせ

てお支払い」の 2 パターンでお受け致します。会費、

米山、財団をあわせてお支払いの場合は、事務局より

7 月中に送金しなければならないため、7 月 18 日ま

でにお支払いくださいますようお願い致します。 
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・来週7月12日は第2回クラブ協議会を行いますので、

会員の皆様のご出席をお願い致します。 

・本日例会終了後に第 1 回理事役員会を開催致します

ので、対象の方はご出席のほどよろしくお願い致しま

す。 

・会長より、記念品としてネームプレートを新しく作り替え

させて頂きました。元々新しいネームプレートになって

いる方には、会長より別の記念品を用意致しますので

楽しみにお待ちください。 

皆様、一年間よろしくお願いします。 

 

結婚記念・誕生日祝い 

 

（結婚記念） 

大島 直幸 会員 ・ 小宮山 大介 会員 

関森 初義 会員 ・ 伊藤 純 会員 

佐藤 要 会員 

（誕生日祝い） 

吉澤 晴雄 会員 ・ 中澤 伸浩 会員  

深野 秀樹 会員 ・ 櫻井 保彦 会員 

 

関森 初義 会員 

私も含めてですが、7月生まれの誕生・結婚の方おめ

でとうございます。昨今考えているのは、第 3の人生をど

のようにして行くかということです。第 1の人生は大体 33

歳ぐらいまでで自分がやりたいことをやってきました。第

2の人生は経営の時代と言うことでしたが、そろそろ私も

会長職になってこれから第 3の人生となります。「人生の

豊かさは何か」ということを踏まえながら過ごして行きたい

と思っています。 

 

お客様挨拶 

 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

こんにちは、倪楓苹です。新しい年度、よろしくお願い

します。 

私はあと二週間間ぐらいで夏休みに入ります。今、結

構ワクワクしていますが、期末テストと期末レポートに苦し

んでいます。 

先日、うちのゼミは学園祭にお店を出すことに決定し

ました。もしお時間がありましたら、今年 11月 4日に遊

びに来てください。お店ではジャガバターを出します。よ

ろしくお願いします。 

 

委員会報告 

親睦活動委員会 大熊 正行 委員長 

本日夕方 18時より、南越谷砂場において大濱会長、

市川幹事の門出を祝いまして、出陣式を開催させて頂き

ます。夕方 18時時間厳守となっております。また、親睦

活動運営委員会の方は 17時に集合お願いします。そ

れから、や無得ない事情で参加できない方からは沢山

のご芳志を頂きまして、誠にありがとうございました。 
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前年度出席会場運営委員会 近藤 慎悟 委員長 

大島年度最終例会に残念ながら欠席をされた 100%

出席者（出席免除者）には、ポストに皆勤賞品を入れて

います。お持ち帰りください。 

 

IT推進・会報委員会 近藤 慎悟 委員長 

 例会の記録を正確に残すために、大濱年度の一年間

会報原稿のご提出・調達のご協力、よろしくお願い致し

ます。 

 

所信表明 

 

大濱 裕広 会長 

皆さんこんにちは。会長所信表明をさせていただきま

す。 

2023-2024年度 RI会長はスコットランドのサウス・ク

イーンズフェリーロータリークラブの会員です。ゴードン

R・マッキナリーさんです。 

本年度の RIテーマを「世界に希望を生み出そう」と

提言されました。彼は「私たちの目標は、破壊的な紛争

から世界が立ち直れるように、希望を取り戻すことです。

そうすれば、私たち自身のために持続可能な変化をもた

らすことが可能となります。」と述べられております。 

この一年数か月の間にロシア軍による侵攻を受けたウ

クライナの人々を支援するためにロータリー会員が行動

してきたことなど、世界の平和のためにロータリーが人道

的支援を積極的に行ったことに対しても紛争被害を受け

た方々に少しでも前向きな気持ちを取り戻し、それが新

たな希望を生み出すと述べられております。 

第 8グループでは 2022年 4月、小林パストガバナ

ー補佐の呼びかけに各会長幹事が賛同し、ウクライナの

避難民を受け入れしております、モルドバ共和国に対し

て支援をいたしました。世界にとってはほんの小さな支

援ではありますが、このような行動力の集まりであるロー

タリーこそが、世界に希望をあたえるのではないでしょう

か。また、ポリオ根絶への継続的な取り組みにもロータリ

ーがリードしてポリオ根絶活動をすることが重要であると

も述べられております。 

そして、第 2770地区梨本松男ガバナーの地区活動

方針を RIに準ずる考え方で、「世界に希望を生み出そ

う」「地域に希望を、クラブに活力を生み出そう」と提言さ

れました。2770地区が希望に満ちて、活力あるロータリ

ー活動により、全てのクラブが活性化され、活力みなぎる

クラブになるよう地区としても支援をしていくと述べられて

おります。 

また、地区運営方針を「ロータリーを理解し、楽しく活

動しよう」と提言されました。マイロータリー・ロータリーの

友にはたくさんのロータリー情報があります。月信には充

実した多くの地区情報が載っております。ロータリーを正

しく理解し、楽しく活動しましょうと述べられております。 

私の提言は「奉仕の心でつなぐ希望の輪」とさせてい

ただきました。奉仕の心とは人のお役に立ち、社会のお

役に立ちたいと思う心です。奉仕の精神で繋がった私た

ちが少しでも地域の為に思いやりを持った行動ができれ

ば、それが新たな希望を生み出す礎になると信じており

ます。 

本年度はコロナ後の新たな活動を可能にする良い機

会であると思います。社会奉仕、青少年奉仕、国際奉

仕、職業奉仕の 4委員会の積極的な奉仕事業に皆様

が参加され、親睦による懇親の場においてその喜びや

達成感を分かち合いたいと考えております。 

そして最も大事なことは例会への積極的な出席のお

願いです。例会は 1時間です。そのために皆様貴重な

時間を割いて例会に出席されます。ですのでその貴重

な時間をより意義あるものにするためにも、美味しい食事

をとりながら、会員同士が会話を楽しむ時間にしたいと

考えております。会長挨拶にも触れておりますが、会員
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が心から楽しむことを最優先に考えていきたいと思いま

す。 

結びになりますが、当クラブは 50周年まであと 2年と

なりました。会員数が減少している中ではありますが、来

る 50周年に向けて本年度より準備して参りたいと思いま

す。会員増強は大切なことではありますが、それ以上に

クラブが楽しく活性化することがより大事なことであると思

っています。そして、思いやりを持った行動で地域のお

役に少しでも協力したいと思います。 

1年間、ロータリー活動に全力で走ってまいります。ど

うか、皆様のご指導、ご支援を賜りますようよろしくお願

いいたします。 

 

 

市川 洋和 幹事 

本年度幹事を務めさせて頂きます市川です。2013-

2014石川年度に入会しました。ちょうど 10年目になり

ますが、委員長経験は乏しく長谷川年度で職業奉仕委

員会の委員長、須賀年度で会員増強維持委員会の委

員長を務めただけです。そんな私に大濱会長から幹事

のお話し頂き、自分に務まるのか不安でしたが、大濱会

長となら楽しくそして真剣にロータリー活動に向き合える

と思い、お受けさせて頂きました。 

皆様もご存知の通りロータリーは一年で時の会長年度

が変わってしまいます。この一年間という短い期間で大

濱会長が悔いの無い事業を行える様に各委員会と連携

を取り、サポートしていくのが幹事の務めだと思い、粉骨

砕身の覚悟で臨みたいたいと思います。皆様には一年

間、ご指導、ご協力の程宜しくお願い致します。そしてロ

ータリー活動を楽しみましょう。 

 

小宮山 大介 副会長 

兼 会員組織部門委員長 

大濱会長、市川幹事、新年度おめでとうございます。

副会長・会員組織部門長の小宮山です。 

クラブ活性化の関委員長、会員増強の今井委員長と

共に大濱年度を盛り上げるべく、お役目を務めさせてい

ただきます。 

大濱会長には私の会長年度の幹事として、本当にサ

ポートをしてもらいました。コロナ禍初年度もあり、特別な

経験も大濱幹事のお陰で乗り越えられました。先ほどの

会長就任式、会長挨拶、見ていて懐かしく思うと共に本

当に緊張の時間を迎えた事と思いますが、持前のバイタ

リティーで 1年間よろしくお願いします。 

例会冒頭での4つのテストは、鈴木会員よりロータリー

の造詣深いお話で始まりました。鈴木さんの様な(ロータ

リーの歴史や人生観を語れる様な)ロータリアンを我がク

ラブで脈々と繋いでゆく事が使命と考えます。そのため

にクラブ活性化、会員増強は、一番の肝になります。 

1年間よろしくお願い申し上げます。 

 

 

大島 直幸 公共イメージ部門副委員長 
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（代読）今年度公共イメージ部門・部門長を仰せつかりま

した長谷川です。1年間宜しくお願い致します。  

50 周年に向けてその準備は勿論のこと会員数が大

きく今後の奉仕活動に影響はあるとの思います。会長の

意向を踏まえ当委員会もその責を感じる所存です。なぜ

なら、多くの人にロータリークラブの活動をより理解しても

らうことは重要、なおかつ必要なことと認識致します。 

ここで今年度の2 委員会、IT 推進・会報委員会は近

藤委員長を中心として、またロータリー情報・雑誌委員

会は直前会長の大島委員長を軸に、当クラブの広報活

動に特に力を入れていきたいと思います。どうぞ１年間、

会員皆様のご理解ご協力の程お願い申し上げます。 

 

 

太田 靖彦 クラブ運営部門委員長 

今年度、クラブ運営部門長を仰せつかりました太田で

す。まず小林プログラム委員長より素敵な例会のプログ

ラムを作って頂いて、そして出席の櫻井委員長に一人で

も多くの会員に出席をして頂く努力をして頂いて、それ

が親睦の大熊委員長の努力で皆様と本当に親睦を図れ

る。この三位一体のクラブ運営部門が成り立つのは 3 人

の委員長のご努力の結果だと思いますので、是非会員

の皆様にはご協力頂きたい。 

そして、親睦を図り、それが結果的には退会防止にも

つながって「こんな楽しいクラブを辞めることはないので

はないか」と思わせるようなクラブする必要があると思い

ます。是非会員の皆様は、毎週例会に出席して頂いて、

親睦を図り、楽しい一年間になるように努力お願い致し

ます。ありがとうございました。 

 

江口 公晴 奉仕プロジェクト部門委員長 

本年度、奉仕プロジェクト部門委員長を仰せつかりま

した江口です。 

当部門は 4 つの委員会で構成されております。まもな

くジュニア甲子園野球大会が開催されますが、市民まつ

り、インターアクト、職場見学、国際親善など、各委員会

はそれぞれクラブ外部との接点を有する事業を所管して

おります。 

これらの外部の方々にとっては、その関わっている事

業こそが越谷北ロータリークラブであり、非常に大きな責

任があると考えております。しっかりと誠実に事業を行う

ということはもちろん地域社会への奉仕ではありますが、

同時にクラブの評判につながり、間接的には会員増強

に寄与する可能性もあります。 

4 委員会の事業が直接リンクすることはあまりございま

せんが、同部門として互いに情報を共有し、協力し合い

ながら活動していければと考えております。1 年間、よろ

しくお願いいたします。 

 

会長卓話 

 

大濱 裕広 会長 
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「私の趣味」 

最近、藤井聡太 7 冠の話題がニュースでも毎日のよう

に話題となっておりますが、私の趣味は将棋です。大学

時代に将棋クラブに通った事がありますが、将棋のプロ

になるのは本当に狭き門であることを当時クラブには奨

励会に在籍しておりました方々を見ていて、こんなに強く

てもプロになれない方がほとんどであることを知りました。

そんな厳しいい世界の中、ここまで活躍しています藤井

聡太さんは将棋ファンだけでなく若い世代の人にまで勇

気と希望を与えているのではないでしょうか。ですので藤

井聡太の記事には注意して見ております。 

将棋のタイトルは 8つあります。そのうち7つがまだ 20

の若い青年でもある、藤井聡太さんが獲得しています。

ひと昔には羽生義治さんが 7 冠を獲得して話題になりま

したが、その羽生さんをしのぐ勢いです。 

先日、史上最年少で名人を獲得いたしました。いった

いどこまで藤井さん行くのでしょうか。とても楽しみです。 

 

 

・大濱年度のスタートです。会員の皆様のご指導、ご協

力を一年間お願い申し上げます。 

大濱 裕広 

・皆様のご協力のおかげで本日を迎える事が出来ました。

会員の皆様、そして杉山さん伊丹さん美香さんには感

謝の気持ちでいっぱいです。これからもよろしくお願

いします。 

市川 洋和 

・昨年度は一年間ありがとうございました。大濱年度もよ

ろしくお願いします。 

大島 直幸 

・大濱会長、市川幹事、1年間よろしくお願い致します。 

江口 公晴 

・大島直前会長、江口幹事を始め、理事役員の皆様、一

年間お疲れ様でした。 

青木 清 

・大濱会長、市川幹事、新理事役員の皆様よろしくお願

いします。 

青木 清 

・大濱会長、市川幹事、一年間がんばりましょう!! 

太田 靖彦 

・大島直前会長、江口直前幹事、1 年間お疲れ様でした。

大濱会長、市川幹事、1 年間よろしくお願い致します。 

鈴木 英男 

・大濱・市川年度一年間宜しくお願いします。 

 松井 昭夫 

・大濱会長、市川幹事の船出を祝います。 

 宮﨑 敏博 

・皆様、新年度もよろしくお願い致します。 

 小林 光則 

・大濱会長、市川幹事、一年間宜しくお願い致します。

大島前会長、江口前幹事、一年間ありがとうございま

した。 

黒田 幸英 

・結婚記念祝ありがとうございます。 

佐藤 要 

・大島前会長、江口前幹事、一年間大変お疲れ様でし

た。大濱新会長、市川新幹事、これから一年間茨の

道が待っていますが、死ぬ気で頑張って下さい。 

 大熊 正行 

・大濱年度の出陣、誠におめでとうございます。又、結婚

祝ありがとうございます。 

関森 初義 

・結婚記念ありがとうございます。 

 伊藤 純 

・大濱年度おめでとうございます。活躍ご祈念申し上げ

ます。お誕生日祝いありがとうございます。 

 櫻井 保彦 

・大島前年度会長、江口幹事お疲れ様でした。大濱会

長、市川幹事一年間よろしくお願いします。結婚祝い

ありがとう。 

 小宮山 大介 

・大濱会長、市川幹事 1年間どうぞよろしくお願いします。 
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 松﨑 義一 中澤 伸浩 酒井 新樹 

中村 隆雄 大塚 具視 髙橋 忠克 

須賀 篤史 深野 秀樹 

・大濱年度おめでとうございます。会報委員会より 1年間

原稿の提出にご協力お願い致します。 

 近藤 慎悟 

 

出席報告 

会員数          40名 

出席者          36名 

出席率          94.7 % 

 

例会開始前の 12 時 20 分から会長・幹事の就任式

が開催されました。 

 

大島直前会長から大濱会長へ、引き継がれました。 

 

緊張のあまり笑顔が生まれました。 

 

 

市川幹事も江口直前幹事より引き継ぎされました。 

 

大濱会長、市川幹事が無事に就任しました。 

 

直前会長・幹事には一年間の感謝が渡されました。 

 

例会場の席も大濱年度に一新されました。 
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至：南越谷 砂場 

例会終了後、大濱年度の出陣式が南越谷「砂場」で

開催されました。 

出陣式は、親睦活動委員会大熊委員長の指揮のもと

で進行されました。お疲れ様でした。 

 

出陣旗の両横には会長幹事の名前がありました。 

 

大濱会長と大島直前会長が開催に備えていました。 

 

小宮山副会長と市川副幹事も話し合っていました。 

 

 

大熊委員長が出陣式の司会を行いました。 

 

就任のお祝いが大濱会長に渡されました。 

 

市川幹事にも就任のお祝いが渡されました。 

 

会長・副会長・幹事で鏡開きを行いました。 

大濱年度 出陣式 
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大濱年度の出陣で乾杯。 

 

早速日本酒も楽しんでいます。 

 

大濱年度も各テーブル盛り上がっていました。 

 

悪い事を考えている方々を見つけました。 

 

日本酒について熱く語る吉田会員でした。 

 

大塚会員、小林巧会員も楽しんでいました。 

 

カラオケも始まり、会場の熱気は高まりました。 

 

会費の管理は完ぺきでした。 


